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ЛЕНИНСКИМ КУРСОМ
Вчера в «Правде» опубликовано Постановление ЦК 

КПСС «О  проекте Директив XXIV съезда КПСС по пя
тилетнему плану развития народного хозяйства СССР 
на 1971— 1975 годы». Одобренный ЦК КПСС проект 
напечатан в газетах. Решено провести его обсуждение 
в партийных организациях, на собраниях трудящихся 
и в печати.

Проект Директив X X IV  съезда КПСС —  документ ог
ромной политической и государственной важности. 
Разработанный на основе глубокого научного анализа 
советской экономики, е учетом современного уровня 
ее развития и достижений научно-технического про- 
ресса, он представляет собой развернутую програм
му дальнейшего неуклонного подъема народного хо
зяйства нашей страны, повышения жизненного уровня 
советского народа. В нем находит яркое воплощение 
ленинская генеральная линия нашей партии, выражаю
щая коренные интересы советского народа.

За годы, минувшей, восьмой пятилетки трудящиеся 
нашей Родины под руководством партии добились 
новых' крупных успехов в развитии всех отраслей на
родного хозяйства, в решении социальных задач, в по
вышении материального и культурного уровня жизни 
советских людей. Директивы XXIII съезда К П С С  по 
важнейшим экономическим и социальным показателям 
успешно выполнены. Народное хозяйство СС СР в этот 
период развивалось высокими темпами и более эф
фективно, чем в предыдущей пятилетке. Существенно 
ускорились темпы роста жизненного уровня населения. 
Упрочились морально-политическое единство советско
го общества, братство народов СССР, их сплочен
ность вокруг Коммунистической партии и ее ленин
ского Центрального Комитета. Получила дальнейшее 
развитие социалистическая демокраГия. Укрепилась 
оборонная мощь страны. Еще более прочными стали 
позиции и авторитет Советского Союза на междуна
родной арене.

В проекте Директив X X IV  съезда КПСС определены 
основные направления экономического развития стра
ны, перспективные задачи на новую пятилетку. Эти 
задачи поистине грандиозны. Девятый пятилетний план 
будет важным этапом в дальнейшем продвижении 
советского общества по пути к коммунизму, строи
тельстве его материально-технической базы, укрепле
нии экономической и оборонной мощи страны. «Г  л а в- 
н а я  з а д а ч а  п я т и л е т к и  с о с т о и т  в т о м ,  —  
подчеркивается в проекте ЦК КПСС, —  ч т о б ы  о б е 
с п е ч и т ь  з н а ч и т е л ь н ы й  п о д ъ е м  м а т е р и 
а л ь н о г о  и к у л ь т у р н о г о  у р о в н я  ж и з н и  
н а р о д а  н а  о с н о в е  в ы с о к и х  т е м п о в  р а з 
в и т и я  с о ц и а л и с т и ч е с к о г о  п р о и з в о д с т 
ва,  п о в ы ш е н и я  е г о  э ф ф е к т и в н о с т и ,  н а 
у ч н о - т е х н и ч е с к о г о  п р о г р е с с а  и у с к о р е 
н и я  р о с т а  п р о и з в о д и т е л ь н о с т и  т р у д а » .

Исходя из основных задач новой пятилетки, партия 
намечает: осуществить широкую программу социаль
ных мероприятий; ускорить темпы научно-техническо
го прогресса и обеспечить осуществление единой тех
нической политики; всемерно развивать фундаменталь
ные и прикладные научные исследования и быстрее 
внедрять их результаты в народное хозяйство; после
довательно развивать сотрудничество с социалистиче
скими странами, всемерно содействовать укреплению 
мировой системы социализма.

Важнейшее значение придает партия укреплению 
экономической мощи страны. Основная задача про
мышленности в новом пятилетии заключается в рас
ширении и совершенствовании индустриальной базы 
развития социалистической экономики. Предусматри
вается обеспечить высокие темпы роста и пропорцио
нальное развитие общественного производства, осо
бенно сельского хозяйства, легкой и пищевой про
мышленности, значительно поднять эффективность всех 
отраслей народного хозяйства. Национальный доход 
возрастет за пятилетие на 37— 40 процентов, при этом 
не менее 80 процентов его прироста будет получено 
за счет увеличения производительности труда.

Развитие всех отраслей индустрии тесно связывает
ся с интересами наиболее полного удовлетворения 
жизненных потребностей советского народа. Намечает
ся более быстрый рост и повышение удельного веса 
промышленности, производящей товары народного по
требления, а также сырье, машины и . оборудование 
д ля  их выпуска. Производство промышленной продук
ции за пятилетие долж но возрастн на 42— 46 процен
тов, в том числе производство средств производства 
на 41— 45 процентов, а предметов потребления —  на 
44— 48 процентов.

Поражают воображение высоты, которых достигнут 
различные отрасли промышленности. Планируется до 
вести производство электроэнергии до 1.030— 1.070 
миллиардов киловатт-часов, добычу нефти —  до  480—  
500 миллионов тонн, газа —  до  300— 320 миллиардов 
кубометров, угля —  до  685— 695 миллионов тонн, вы
плавку стали —  до 142— 150 миллионов тонн. Произ
водство продукции нефтеперерабатывающей промыш
ленности увеличится в 1,5 раза, химической и нефте
химической —  в 1,7 раза. По машиностроению и ме- 
валпообработке выпуск продукции возрастет в 1,7 ра
за, в том числе товаров народного потребления —  в 
2,2 раза. Предусмотрен быстрый подъем производст
ва в легкой, пищевой, мясо-молочной, рыбной, лесной,

деревообрабатывающей и других отраслях промыш
ленности.

Партия разработала и успешно осуществляет широ
кую программу дальнейшего роста сельскохозяйствен
ного производства. В новой пятилетке предстоит уве
личить среднегодовой объем производства сельскохо
зяйственной продукции по сравнению с предшествую
щим пятилетием на 2 0 — 2 2  процента, обеспечив более 
полное удовлетворение возрастающих потребностей 
населения в продуктах питания и промышленности в 
сырье. Решающее условие выполнения этой задачи —  
всемерное укрепление материально-технической базы 
сельского хозяйства, последовательное осуществление 
курса на его интенсификацию.

В проекте Директив намечены конкретные меры, 
выполнение которых обеспечит повсеместный роет 
урожайности попей и продуктивности животноводства, 
повышение качества продуктов и сельскохозяйственно
го сырья. Будет сохранен принцип твердых планов за
готовок сельскохозяйственных продуктов и поощре
ния хозяйств за сверхплановую продажу их государст
ву путем применения повышенных цен. Намечено до 
вести к 1975 году поставки минеральных удобрений до 
72 миллионов тонн и кормовых фосфатов до 3 мил
лионов тонн, ввести за пятилетие в эксплуатацию 3 мил
лиона гектаров новых орошаемых земель. Деревня по
лучит дополнительно 1.700 тысяч тракторов, 1.100 ты
сяч грузовых автомобилей, много другой техники. Воз
растет электровооруженность сельского хозяйства, про
изводительность труда в колхозах и совхозах подни
мется на 37— 40 процентов.

Один из важных факторов успешного экономическо
го строительства —  развитие транспорта и связи. В 
новой пятилетке будут повышены мощности и манев
ренность транспортной системы. Грузооборот всех ви
дов транспорта увеличится на 32— 35 процентов.

В деятельности нашей партии не героем плане всег
да находится ее программная цель, воплощенная в 
благородном лозунге: «Все во имя человека, для бла
га человека». Эта высшая цель пронизывает и проект 
Директив на новую пятилетку. Предусматривается раз
вернутая система мер, обеспечивающих новый, суще
ственный подъем жизненного уровня народа. Реальные 
доходы в расчете на душу населения возрастут при
мерно на 30 процентов, средняя заработная плата ра
бочих и служащих поднимется на 2 0 — 2 2  процента, оп
лата труда колхозников в общественном хозяйстве кол
хозов —  в среднем на 30— 35 процентов. Намечено 
дальнейшее повышение минимальной заработной пла
ты. Общественные фонды потребления возрастут на 40 
процентов. Эти средства пойдут на улучшение здра
воохранения, развитие народного образования, подго
товку кадров и воспитание детей, повышение пенсий 
рабочим, служащим, колхозникам, стипендий учащимся.

Росту благосостояния советского народа будут спо
собствовать увеличение товарных ресурсов, более пол
ное насыщение рынка высококачественными товарами 
в нужном ассортименте, расширение объема услуг, пре
доставляемых населению. Проект предусматривает обе
спечить стабильность государственных розничных цен 
на товары народного потребления, производить сни
жение цен на отдельные виды товаров по мере на
копления товарных ресурсов. В соответствии с ростом 
доходов населения и расширением производства пред
метов потребления розничный товарооборот увеличит
ся в 1,4 раза.

Партия последовательно и неустанно заботится об 
улучшении жилищных условий населения. В новой пя
тилетке планируется построить за счет всех источни
ков финансирования жилые дома общей площадью 
565— 575 миллионов квадратных метров против 518 
миллионов в минувшем пятилетии. Это значит, что у 
нас в стране по ?ути дела идет процесс обновления 
жилого фонда и к ста с лишним миллионам советских 
людей, которые справили новоселье за последнее де 
сятилетие, прибавятся еще десятки миллионов граж
дан.

Д ля  выполнения намечаемых заданий по развитию 
экономики, росту благосостояния и культурного уров
ня жизни народа предусмотрено увеличить за пятиле
тие капиталовложения в народное хозяйство на 36— 40 
процентов. Решено значительно повысить эффектив
ность капитальных вложений. Речь идет прежде всего о 
наиболее рациональном использовании материальных 
и финансовых ресурсов, выделяемых на строительство, 
с тем, чтобы получить максимальный прирост произ
водства продукции на каждый рубль вложенных 
средств.

Предусмотрено ускорить темпы научно-технического 
прогресса путем всемерного развития исследований 
в наиболее перспективных областях науки и сокраще
ния сроков внедрения в производство результатов на
учных исследований. В широких масштабах будут про
водиться замена ручного труда машинным, совершен
ствование отраслевой и внутриотраслевой структуры 
народного хозяйства. Предстоит создать и внедрить 
принципиально новые орудия труда, материалы и тех
нологические процессы, превосходящие по своим тех
нико-экономическим показателям лучшие отечествен
ные и мировые достижения.

Одним из главных резервов нашего дальнейшего ро
ста является повышение уровне всей работы по уп

равлению производством в .соответствии е требования
ми современного этапа коммунистического строитель- 
ства. Дальнейшее совершенствование управления, пла
нирования и экономического стимулирования, приме
нение в этой области новейшей техники, еще более 
широкое вовлечение в управление экономикой трудя
щихся будут способствовать обеспечению всесторон 
ней интенсификации общественного производства и 
повышению его эффективности. А это —  основная пи
ния экономического разви^жй страны как на ближа 
шие годы, так и на длительную перспективу.

В успешном строительстве коммунизма, укреплении 
экономического могущества и обороноспособности 
социалистической Родины Коммунистическая партия, 
весь наш народ видят свой важнейший интернацио
нальный до лг. Советский Союз будет и впредь всесто
ронне совершенствовать и расширять экономические и 
научно-технические связи с социалистическими стра
нами в направлении дальнейшего укрепления содруже
ства, последовательной экономической интеграции хо
зяйств стран —  членов СЭВ. Мы будем развивать ус
тойчивые внешнеэкономические и научно-технические 
связи с развивающимися странами Азии, Африки и 
Латинской Америки. Дальнейшее расширение получат 
экономически оправданные внешнеторговые и научно- 
технические связи с промышленно развитыми капита
листическими государствами. Объем внешнеторгового 
оборота за пять лет увеличится на 33— 35 процентов.

Осуществление девятого пятилетнего плана, подчер
кивается в проекте Директив, будет иметь большое 
международное значение. Рост советской экономики 
послужит дальнейшему укреплению сил мирового со
циалистического содружества, вновь продемонстрирует 
преимущества плановой социалистической системы хо
зяйства. Выполнением пятилетки советский народ вне
сет достойный вклад в сплочение всех сил, борющих
ся за мир, демократию и социализм.

Замечательные успехи Страны Советов в борьбе за 
победу коммунизма, все, чем гордится советский на
род, что вызывает восхищение трудящихся планеты, 

_ достигнуто в результате самоотверженного труда ра
бочего класса, колхозного крестьянства, советской ин
теллигенции, благодаря руководящей и направляющей 
роли Коммунистической партии, которая твердо идет 
ленинским курсом, творчески руководствуется бес
смертными идеями марксизма-ленинизма. Как созна
тельный, организующий авангард общества, партия 
тесно связана с широчайшими массами трудящихся, 
она придает организованный и планомерный характер 
всей работы по строительству коммунизма в нашей 
стране.

Славной традицией партии стал великий принцип, 
завещанный Лениным, —  советоваться по важнейшим 
вопросам с коммунистами, со всем советским наро
дом. Проект Директив XXIV съезда КП СС по девятой 
пятилетке опубликован за полтора месяца до его от
крытия и вынесен на обсуждение всей партии, всего 
народа. Он находит единодушное одобрение совет
ских людей. Надо, чтобы его основные направления и 
задачи были ясны для каждого коммуниста, для каж
дого трудящегося.

ЦК компартий союзных республик, крайкомы, обко
мы, горкомы и райкомы партии, первичные партий
ные организации призваны развернуть широкую по
литическую и организаторскую работу, связанную с об
суждением проекта Директив. Надо обеспечить вы
полнение государственных планов на всех участках хо
зяйственного строительства, глубоко вникать в дея
тельность предприятий, колхозов, совхозов, критически 
анализировать состояние производства и выявлять ре
зервы д ля  повышения его эффективности, добиваться 
строжайшего соблюдения государственной дисцип
лины.

«Впереди новые рубежи коммунистического строи
тельства, —  говорил в новогоднем поздравлении со
ветскому народу тов. Л  И. Брежнев. —  Страна Сове
тов вступает в девятую пятилетку, идет навстречу XXIV 
съезду Коммунистической партии Советского Союза. 
Мы твердо уверены в том, что советские люди озна
менуют съезд родной партии дальнёйшим подъемом 
всенародного социалистического соревнования, воспри
мут его решения как свое кровное дело, приложат 
все силы, знания, опыт для успешного претворения их 
в жизнь. В верности ленинским заветам, в руководстве 
Коммунистической партии —  надежная гарантия но
вых великих побед».

В эти дни по всей стране с новой силой ширится 
массовое всенародное движение за достойную встре
чу предстоящего съезда. Основным содержанием со
циалистического соревнования становится целенаправ
ленная борьба за высокую эффективность производст
ва. Окрыленные достигнутыми успехами, воодушевлен
ные перспективами, котодое открывает девятая пя
тилетка, советские люди изыскивают дополнительные 
резервы и возможности развития производства, повы
шают свою трудовую активность. Весь наш народ, тес
но сплоченный вокруг родной партии, самоотвержен
но трудится над претворением в жизнь ее великих 
предначертаний.

П од испытанным руководством ленинской партии —  
к новым победам коммунистического строительства)
'  (И з передовой «Правды» за 13 февраля^



В ы с о к и е
н а гр а д ы
о п р а в д а е м !

С ГОРОДСКОГО СОБРАНИЯ ТРУДЯЩИХСЯ 
ПО ПОДВЕДЕНИЮ ИТОГОВ СОРЕВНОВАНИЯ 

ТРЕХ ГОРОДОВ
Ч ЕТЫРЕ дня гостями 

нашего города были 
делегации двух со

ревнующихся g  Перво
уральском рородов — Ниж
него Тагила и Каменск- 
Уральского. Гости посети
ли промышленные пред
приятия, побывали на стро
ительных объектах, в шко
лах, лечебных учреждени
ях, на базах отдыха, во 
дворцах и клубах.- Обме 
диваясь впечатлениями, 
А. Ф. Авикгч — старший 
кольцевой СьГте 'окого труб
ного завода, Ы. М. Нико- 
лашина — электросварщи
ца Уралвагонзавода, Л. Д. 
Дружинин — заместитель 
директора Каменск-Ураль- 
ского металлургического 
завода, Н. Т. Комоватова 
— врач из Нижнего Таги
ла, Н. В. Никитина — ди, 
ректор школы из Каменск 
Уральского, Б. Г. Улья
нов — заведующий отде
лом строительства Нижне
тагильского. * горкома 
КПСС, высказали, много 
теплых слов в адрес тру
жеников Первоуральска, 
восхищение высоким тру
довым подъемом, который 
царит сейчас на каждом 
предприятии в честь пред
стоящего XXIV съезда 
КПСС. С партийной прин
ципиальностью и в то же 
время по-товарищески они 
отмечали и недостатки на 
предприятиях, в строитель
стве, медицинском и бы
товом обслуживании тру
дящихся.

Вечером 12 февраля в 
большом зале Дворца куль
туры Новотрубного завода 
состоялось городское со
брание, посвященное под
ведению итогов; социали
стического соревнования за 
1970 год и принятию со
циалистических обяза
тельств на 1971 год. С до
кладом выступил председа
тель исполкома городского 
Совета депутатов трудя
щихся В. А. Гришаков.

— Очень радостно, — 
сказал докладчик, — что 
наше, ставшее уже тради
цией собрание по подведе
нию итогов сор'* сования 
тоех городов — Нижнего 
Тагила, Каменск-Ураль- 
ского и Первоуральска — 
проходит в обстановке ус
пешного завершения госу-
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дарственных программ 
юбилейного года и вось
мой пятилетки в целом. 
Эта победа — результат 
огромной организационной 
работы нашей партии, ши
рокой инициативы народ
ных масс, - особенно ярко 
проявившейся в соревно
вании в честь 100-летия со 
дня рождения В. И. Лени
на. И сейчас, в предсъез
довском соревновании, тру
женики изыскивают все 
новые и новые \.ути повьь 
шения производительности 
труда, эффективности об
щественного производства.

В общих успехах весь
ма благотворная роль при
надлежит соревнованию, 
которое двадцать лег на
зад развернулось между 
тремя городами. План 
1970 года по реализации 
продукции тагильчане вы
полнили на 100,8 процен
та, каменцы — на 101, 
первоуральцы — на 101,4 
процента; по производи
тельности труда (соответ
ственно) — на 102, 102,3, 
101,2 процента; по вводу 
в эксплуатацию жилья — 
на 94, 113 и 100 процен
тов. Докладчик назвал 
много других показателей, 
свидетельствующих о серь
езном вкладе трех городов 
в выполнение планов вось
мой пятилетки. Партия и 
правительство высоко оце
нили трудовой подвиг 
Нижнего Тагила, наградив 
город орденом Трудового 
Красного Знамени. Высо
кой правительственной на
грады — ордена Октябрь
ской Революции — удосто
ен славный коллектив Но
вотрубного завода, давший 
Родине в истекшем пяти
летии сотни тысяч тонн 
труб сверх плана.

1970 год славен и тем, 
что предприятия большую 
помощь оказали подшеф
ным совхозам Ачитского 
района, что значительно 
улучшилось бытовое об
служивание трудящихся, 
что многие коллективы в 
течение года неоднократно, 
занимали классные места 
в социалистическом сорев
новании, что один из ви
дов продукции хромпико
вого завода получил госу
дарственный Знак качест
ва. Прямо на собрании 
тресту Уралтяжтрубстрой 
было вручено переходя
щее Красное знамя Глав- 
средуралстроя по итогам 
соревнования за четвертый

квартал 1970 года.
Еще выше трудовой 

подъем в эти дни. Ини
циаторами борьбы за до
стойную встречу XXIV 
съезда КПСС стали заме
чательные коллективы ма
стеров М. С. Федотова с 
динасового, 'Г. II, Доро
феева со Старотрубного и 
И. С, Дыбова с Новотруб
ного заводов. А в движе
нии: за коммунистический 
труд сейчас участвуют 37 
цехов, более 460 участков 
и смен» тысячи трудящих
ся, Первоуральцы горячо 
поддержали почин моск
вичей и решили организо
ванно выйти 17 апреля на 
коммунистический суббот
ник, чтобы заработанные 
Деньги перечислить в фонд 
досрочного выполнения 
начавшейся пятилетки.

Выступившие на собра
нии председатель завкома 
профсоюза Старотрубного 
завода А. Н. Катаев, глав
ный инженер треста Урал
тяжтрубстрой А. И. Лу
кач, главный инженер фа
брики бытового обслужи
вания Н. С. Миронова, 
первый секретарь Дзер
жинского райкома КПСС 
Нижнего Тагила М. П. 
Шарнин, заместитель пред
седателя Каменск-Ураль- 
ского горисполкома II. Н. 
Климченко, старший валь
цовщик первого цеха Но
вотрубного завода Е. Е. 
Сивков говорили не толь
ко о достигнутых успехах, 
но и о том, что нужно 
сделать, чтобы постоянно 
росла производительность 
труда, повышалась отдача 
от каждого вложенного в 
производство рубля, улуч
шалось качество продук
ции. Достойно встретить 
XXIV съезд КПСС - -  зна
чит выполнить принятые 
обязательства, дать Роди
не больше сверхплановой 
продукции, всемерно раз
вивать творческую инициа
тиву масс, бороться за ук
репление трудовой и про- И 
изводственной дисциплины, 
воспитание трудящихся в 
коммунистическом • духе. 
Это и записали участники 
собрания в своем решении.

На городском собрании 
представителей трудя щих- 
ся приняты социалистиче
ские обязательства на 
1971 год.

НА СНИМКЕ: в боль
шом зале Двбрца культу
ры металлургов.

Ф ото Н. БУЛЫГИНА.

П Е Р В О У Р А Л Ь Ц Ы  З Н А К О М Я Т С Я
С ПРОЕКТОМ ДИРЕКТИВ ЦК КПСС 

•  •

ПРИНИМАЕМ ВСЕМ СЕРДЦЕМ
В пятницу весь наш коллектив с ог

ромной гордостью и радостью воспри
нял весть о награждении завода орде
ном Октябрьской Революции. На ми
тинге новотрубники обещали ответить 
на высокую награду новым подъемом 
производительности труда. А  вчера в 

цехе только и разговоров было о 
проекте Директив ЦК партии по пяти- 
петнему плану развития народного хо
зяйства СССР на 1971— 1975 годы.

Главное, что характеризует предстоя
щий этап нашего движения по пути к 
коммунизму, —  уверенное развитие 
всей экономики и быстрый рост на этой 
основе народного благосостояния. Зна
чит, каждый рабочий на своем месте 
обязан способствовать выполнению этой 
главной задачи начавшегося пятилетия 
коммунистическим отношением к тру

ду, повышением его производитель* 
ности..

Все бригады нашего стана приняли 
социалистические обязательства на те
кущий год. Самый важный их пункт —  
увеличение производства труб на су
ществующем оборудовании за счет 
максимального повышения производи
тельности труда. Мы обязались дать 
нынче 1600 тонн труб сверх плана. 
Проект Директив на новую пятилетку 
зовет всех нас к новым свершениям во 
имя торжества коммунизма. Будем же 
трудиться еще целеустремленнее и ре
зультативнее.

Б. СИВКОВ, 
старший вальцовщик стана 
«140» NS 2 первого цеха Ново
трубного завода.

П Р О Г Р А М М А  С О З И Д А Н И Я
Вчера утром на совещании секретарей партийных организаций, строительных уп

равлений и субподрядных организаций шел разговор о том, как лучше организовать 
изучение проекта Директив ЦК КПСС по новому пятилетнему плану. Во всех подраз
делениях треста решено в течение двух-трех дней провести семинары агитаторов и 
политинформаторов, чтобы они донесли до каждого человека программу созидания 
коммунизма в новом пятилетии.

Естественно, главное внимание будет обращено на те разделы, которые непосред
ственно относятся к развитию строительства. Наш коллектив завоевал первое место 
и переходящее Красное знамя треста Главередуралстрой по итогам работы в чет
вертом квартале минувшего года. В честь XXIV съезда КПСС мы приняли новые вы
сокие обязательства. Коммунисты возглавили трудовой подъем во всех коллективах. 
Мы приложим все силы, чтобы внести достойный вклад в выполнение заданий новой 
пятилетки.

И. ВЕЛЬКИН, 
секретарь парткома треста Уралтяжтрубстрой.

Депутаты U жизнь шшишишиишшшишишшшшши»

БАЗАМ О Т Д Ы Х А -  
ПОЛНУЮ Н А Г Р У З К У

ПвГАТА красками, жи- 
вописными уголками 

уральская природа. Не на
до ехать за тридевять зе
мель, чтобы насладиться 
чистым, целебным возду
хом соснового бора, поси
деть вечером у костра, 
вслушиваясь в прозрачную 
тишину леса.

В истекшем пятилетии к 
многочисленным базам 
отдыха, снискавшим себе 
добрую славу, прибавилось 
много новых — «Восток», 
«Светофоо». «Ветерок» и 
другие. Руководители пред
приятий, профсоюзные ор
ганизации многое сделали, 
чтобы создать трудящимся 
отличные условия для от
дыха. Стационарные кор
пуса, просторные холлы с 
телевизорами, музыкаль
ными инструментами, на
стольными играми; уют
ные спальные комнаты: 
оборудованные всем необ
ходимым кухни, где можно 
приготовить обед, ужин; 
спортивный инвентарь, ко
торый можно взять напро
кат — все это привлекает 
трудящихся на базы отды
ха. Но полностью ли ис
пользуются они, особенно 
в зимнее время, не пусту
ют ли эти замечательные 
корпуса?

По заданию исполкома 
городского Совета постоян
ная депутатская комиссия 
по культурно - просвети
тельной работе проанали
зировала коэффициент ис
пользования баз отдыха. 
Депутаты А. Ф. Звягинце
ва, А. Г. Вут, Ю. И. Куди
нова, Н. В. Трифонов. В. В. 
Крапивина и другие члены 
комиссии побывали на всех 
базах отдыха первоураль
ских предприятий. Анализ 
показал, что коэффициент 
использования в зимнее 
время едва превышает 50 
процентов.

Новотрубный завод име
ет несколько баз огдыха. 
Но только на двух — 
«Бодрости» и «Светофоре» 
почти постоянно есть отды
хающие. «Бодрость», на

пример, используется как 
однодневный дом отдыха. 
По путевке, стоимостью 60 
копеек, человек получает 
трехразовое питание, спа
льное место. То же самое 
и на «Светофоре». Только 
в январе на «Бодрости» 
провели свои выходные 
дни 2360 человек.

Уже одно это показыва
ет, что завком и цеховые 
комитеты профсоюза Но
вотрубного завода накопи
ли немалый опыт органи
зации отдыха трудящихся. 
Однако другие базы зимой 
пустуют. На Волч'ихинском 
и Марьинском водохрани
лищах отличные корпуса. 
Там можно отдыхать даже 
семьями. Но на эти базы 
изредка наезжают лишь 
рыбаки да охотники. Ока
зывается, все дело в тран
спорте. Но автотранспорт
ное предприятие готово по 
заявкам выделять автобу
сы, только заявок от Но- 
вотоубного завода нет.

Депутаты отметили, что 
некоторые заводские и ме
стные комитеты профсоюза 
не проявляют должной 
инициативы для макси
мального использования 
зимой баз отдыха. Это от
носится к тресту Урал
тяжтрубстрой, горпромтор- 
гу, управлению Вокгокме- 
таллургмонтаж, Старотруб
ному заводу, В пример им 
можно поставить хромпи- 
ковцев. Завком профсоюза 
не боится лишних хлопот, 
изыскивает все новые и 
новые возможности для 
улучшения организации от
дыха хромпиковцев и их 
детей. В зимние каникулы 
«Снежинка» была отдана 
школьникам. Отлично ре
бята отдохнули. Летом 
«Снежинка» превращается 
в пионерский лагерь.

Опыт хромпиковцев за
служивает изучения и рас
пространений. На их базе, 
которая обслуживает за
водской коллектив в не 
сколько тысяч человек, 
имеется более тысячи пар 
лыж с ботинками, есть 
лыжные костюмы, снасти

для рыбаков —■ все это мо
жно в любое время взять 
напрокат. На «Бодрости» 
же, обслуживающей кол
лектив в несколько раз 
больше, всего Лишь 400 
пар лыж. И почти всегда 
тут любителям этого вида 
спорта не хватает их.

Депутатская комиссия 
внесла на заседании ис
полкома горсовета свои 
предложения. Во-первых, 
рекомендовала решить про
блему транспорта. Если 
предприятия будут своевре
менно представлять авто
транспортному предприя
тию заявки на выделение 
автобусов, *то этот вопрос 
с повестки дня будет снят.

Многие мелкие пред
приятия, организации и уч
реждения своих баз отды
ха не имеют. Среди служа
щих всегда много желаю
щих провести выходные 
дни за городом. Но путе
вок приобрести они не мо
гут, в то время как многие 
заводские базы отдыха мо
гли бы принять сотни че
ловек, По-видимому, следо
вало бы создать в городе 
какое-то бюро, которое со
бирало заявки, а может 
быть и продавало путевки 
на свободные места на ба
зах.

Депутаты рекомендовали 
также продумать вопрос 
о питании там, рде нет 
столовых, как на «Бодро
сти».

Немаловажное значение 
имеет оформление баз от-' 
дыха. Сейчас на многих 
можно увидеть два-три 
плаката, безвкусно напи
санных, не преследующих 
никаких воспитательных 
целей. Партийным и проф
союзным организациям 
следовала бы тоже обра
тить на это внимание.

Большую работу проде
лала постоянная > депутат
ская комиссия. Ее предло
жения включены в реше
ние исполкома горсовета 
об улучшении использова
ния баз отдыха в зимнее 
время.

М. ЛАЗАРЕВА.



ЕДИНОНАЧАЛИЕ И КОЛЛЕГИАЛЬНОСТЬ
И З ОПЫТА ХОЗЯЙСТВЕННОГО РУКОВОДСТВА В МИНУВШ ЕЙ П ЯТИ Л ЕТКЕ

ЭКОНОМИКА самая
интересная полити- 

w- ка», —  указывал
В. И. Ленин. Это значит, что 
экономика и политика не
разрывны, что они взаимо
связаны.

Решая эконом и ч е с к и е 
проблемы, вопросы органи
зации производства, мы 
рассматриваем их и как 
меры коммунистического 
воспитания людей, дальней
шего развития и ’утвержде- 
ния советского образа жиз
ни. Такое понимание исхо
дит из самой природы на
шего общества. Ведь глав
ное содержание социализ
ма, его сущность состоит в 
том, что каждый трудящий
ся, как частица всего обще
ства, является совладетелем 
общественной собственно
сти на средства и продукты 
общественного производст
ва, а значит и распорядите
лем меры труда и меры по
требления. Коммунистиче
ская партия стремится при
влечь к управлению произ
водством и государством 
каждого трудящегося.

Весь комплекс задач, оп
ределяющих пути создания 
материально -  технической 
базы коммунизма, форми
рования коммунистических 
общественных отношений и 
воспитания нового человека 
может успешно решаться 
только на том предприятии, 
где партийная, хозяйствен
ная и профсоюзная органи
зации действуют совмест
но, то есть коллективно, и 
привлекают себе в помощь 
комсомольские и другие 
общественные организации. 
Разумеется, что коллегиаль
ность совсем не означает, 
что каждый из множества 
вопросов, возникающих на 
предприятии, решается го

лосованием. Это не означа
ет и того, что руководитель 
должен свои распоряжения, 
указания и решения, каса
ющиеся хозяйственной дея
тельности, всегда согласо
вывать с общественными 
организациями.

Однако коллективный 
опыт, опыт массы людей, 
всегда богаче опыта одного 
человека. Отсюда ясно, что 
необходимость, стремление 
принять наиболее правиль
ное решение по важным те
кущим жизненным вопро
сам, по вопросам перспек
тивного развития, требует 
учета мнения коллектива, а 
в иных случаях и коллек
тивного решения.

Коллегиально руководить 
предприятием, как хозяйст
венной государственной 
ячейкой, означает, что каж
дый работник, каждое про
изводственное подразделе
ние, каждая общественная 
организация решают свой 
конкретный круг проблем, 
из которых состоит ком
плекс задач всего коллек
тива, и отвечают за выпол
нение своего круга задач, 
несут за них персональную 
ответственность и не под
меняют Один другого.

Я не касаюсь в своей 
статье того, что есть такие 
вопросы, которые по суще
ствующему законодательст
ву, по нашему политическо
му строю руководители 
партийных, хозяйственных, 
профсоюзных организаций 
не могут решать изолирр- 
ванно, один от другого, а 
только по согласованию 
между собой или по реше
нию соответствующей орга
низации.

ИЗ ОПЫ ТА нашего кол
лектива могу сказать, 
что коллегиальность в

работе помогает наиболее 
успешно, я бы сказал, наи
более эффективно решать 
многие сложные задачи.

В 1970 году мы должны 
были изготовить по плану 
243 тонны нестандартного 
оборудования. Замечу, что 
это наименее рентабельный 
вид нашей продукции. Во 
втором квартале возникла 
необходимость дополнитедь- 
но к плану изготовить для 
Качканарского горно -  обо
гатительного комбината
еще 400 тонн.

Дело было не из легких, 
оно к тому же осложняло 
выполнение показателей по 
производительности труда 
и по рентабельности. Кро
ме того, нас сдерживали и 
производственные мощно
сти.

Что требовалось сделать? 
Собрали начальников отде
лов и производственных 
участков, пригласили секре
таря партбюро и председа
теля завкома. Подумали 
вместе, какие принять ме
ры. Затем обсудили вопрос 
на партийном бюро и зав
коме профсоюза. О  важно
сти заказа и сроках испол
нения довели до сведения 
коммунистов и всех рабо
чих, связанных с изготов
лением нестандартного.обо
рудования. О  необходимо
сти выполнить заказ для 
качканарцев в срок отра
зили в наглядной агитации 
в цехах и на территории, за
вода, говорилось об этом 
по заводскому радио, писа
ли наши стенные газеты и 
городская газета «П о д зна
менем Ленина». Можно ска
зать, что стремление осу
ществить задание быстро и 
хорошо созрело у каждого 
производственника. Оно на
шло отражение в социали

стических обязательствах 
тружеников ряда участков. 
А вот и итог: мы своевре
менно выполнили квар
тальный график поставки 
оборудования Качканару.

Да, благодаря напряжен
ному труду рабочих, инже
нерно-технических работни
ков, удалось изготовить 736 
тонн нестандартного обору
дования вместо 243 тонн по 
плану, в том числе —  для 
Качканарского горно-обога
тительного комбината на 
фабрику окатышей —  667 
тонн. Причем, как я уже го
ворил, несмотря на возник
шие трудности и значитель
ный сдвиг в номенклатуре, 
все же трудящиеся пред
приятия успешно справились 
со всеми технико-экономи
ческими показателями.

МО Ж Н О  сослаться еще 
на ряд примеров, ког
да в результате кол

легиального руководства мы 
эффективно решали серьез
ные проблемы, возникаю
щие в нашей практике, в 
частности, благоустройство 
нашего поселка и другие. 
Но я приведу пример того, 
что получается, когда уси
лия хозяйственного, партий
ного, профсоюзного руко
водства, всего коллектива 
не объединены.

Возьмем качество про
дукции. Это —  проблема 
равноценная, во всяком 
случае не меньшая по сво
ей значимости, чем пробле
ма производительности
труда. Однако к ее реше
нию мы до сих пор не по
дошли объединенными уси
лиями, хотя в свое время 
речь и вели на партийном 
бюро. К сожалению, в по
становлении бюро не было 
острой, принципиальной
оценки состояния качества

изделии, в нем не очень 
четко поставлены задачи 
перед коллективом. Руково
дители отделов и участков, 
как и завком профсоюза, 
тоже не сумели правильно 
оценить значение важней
шего вопроса. Поэтому за 
последнее время улучше
ния качества продукции, к 
сожалению, не произошло. 
Не случайно мы слышим 
нарекания потребителей. 
Ведь что получается: рань
ше с подобными претензия
ми к нам обращались один- 
два раза в год, к тому же 
в виде пожеланий, советов. 
Теперь же мы их получаем 
чаще, наши работники не
однократно выезжали к по
требителям. И нам выска
зывали уже не пожелания, 
а требовали повысить до
бротность и долговечность 
нашей продукции.

Теперь для  коллектива 
это важнейшая задача. Тре
буется решать ее коллеги
ально, принимать вместе 
более эффективные меры.

В новой пятилетке встают 
перед коллективом и дру
гие большие проблемы. 
Нужно усиливать поиск ре
зервов, повышать произво
дительность труда на каж
дом рабочем месте, чтобы 
успешно выполнить обяза
тельства, принятые в честь 
XXIV съезда партии.

Мы хорошо понимаем, 
что действовать требуется 
сообща, умело использо
вать единоначалие и колле
гиальность. Добрый опыт 
накопили мы в истекшем 
пятилетии. Его и берет на 
вооружение наша партий
ная организация, наш кол
лектив.

В. ХУХАРЕВ, 
директор завода 

горного оборудования.
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С О Ю З  ВРАЧА И ИНЖЕНЕРА
На охрану труда в СССР израсходовано ва минувшее пятилетие свы ш е пяти мил

лиардов рублей. С татистика показывает, что эти средства  вложены в основном не на про
ведение отдельных разрозненных оздоровительных мероприятий, а в реализацию  научно 
обоснованны х комплексных программ, которые учиты ваю т все факторы производства и 
ж и з А , влияющие на здоровье работающ их.

Что это  за программы ? Кто н как их составл яет? Об этом  и рассказы вает коррес
пондент АПН.

На Челябинском трак- 
горном заводе по инициа
тиве профсоюзного комите
та создана врачебно-инже
нерная бригада. В ее со 
став входят терапевт, хи 
рург, окулист, дерматолог, 
гигиенист, профпатолог, ме
тодисты по физической
куЛьтУре и санитарному 
просвещению. А инженер 
ные службы представлены 
Специалистом по вентиля 
ции, технологом, механи 
ком, инженерами по тех 
Нике безопасности, автома 
тизации, научной организа
ции труда, производствен

ной энергетике. В работе 
бригады принимают уча
стие представители общест
венных организаций цехов.

Специалисты каждый 
год детально, по определен
ному графику, изучают в 
каждом цехе показатели 
заболеваемости, условия 
труда и быта, организацию 
общественного питания. 
Одновременно группа вра
чей проводит осмотр рабо
чих, обследует тех, кто 
состоит на диспансерном 
наблюдении, назначает ле
чение, включая -стационар
ное и санитарное. Всех, кто

оказываемся предрасполо
женным к профессиональ
ным заболеваниям, тут же 
бесплатно направляют в 
заводской санаторий - про
филакторий.

Затем на основе обоб
щенных данных бригада 
определяет необходимые 
коллективу завода оздоро
вительные меры, значи
тельная часть которых 
представляется на утверж
дение администрации в 
форме конкретных инже
нерных решений. Таким
образом, государственные 
средства, отпущенные на

охрану труда, расходуются 
под контролем профсоюза.

Благодаря такой работе 
бригады во многих цехах 
тракторного завода заболе
ваемость рабочих снизи
лась в пределах 15—34 
процентов. Это дало воз
можность повысить произ
водительность труда и, ес
тественно, увеличить вы
пуск продукции, улучшить 
ее качество. В конечном 
итоге рабочие выиграли 
трижды: поднялись их за
работки, укрепилось здоро
вье, улучшились условия 
труда в цехах.

Экономисты завода под
считали, что регулярное 
комплексное изучение здо
ровья рабочих (вместо про
водившихся раньше в раз 
ное время осмотров раз 
личными специалистами 
медицины) сберегло заводу 
только в 1970 году при

мерно 19 тысяч рабочих 
дней. Более рационально, 
квалифицированно стало 
использоваться и служеб
ное время самих врачей, 
обслуж ивающ их предприя
тие.

Сейчас в Челябинске ана
логичные врачебно-инже
нерные бригады созданы 
на многих предприятиях 
города. К ак правило, их 
возглавляют главные ин
женеры заводов. Недавно 
состоялась городская кон
ференция участников 1ра- 
чебно-инженерных бригад, 
на которой были подведе
ны итоги их деятельности. 
Представители тракторного 
зйвода, например, расска
зали, как за последние 
два года реализовано око
ло 800 предложений их 
бригады. На конференции 
было реш ено организовать 
такие бригады на всех 
крупных промышленных 
предприятиях Челябинска.

Вадим ШАПОШНИКОВ.
(АПН).

© л о м  —
МАРТЕНАМ

НА ФОНЕ
ОБЩЕГО
УСПЕХА

Работники Перво
уральского заготовитель
ного участка Вторчер- 
мет пятилетний план по 
заготовке и отгрузке 
пома и отходов черных 
металлов выполнили•10 
декабря 1970 года. В 
итоге металлургам от
правлено 1098910 тоттн, 
то есть на 7117 тонн 
больше, чем планирова
лось.

На 1315 тонн перевы
полнено задание завер
шающ его года пятилет
ки. Однако из 70 пред
приятий и организаций 
города, сдающ их лом и 
отходы  черных метал
лов, 17 не выполнили 
плана года и задолжали 
1667 тонн. К ним отно
сятся в первую очередь 
заводы сантехизделий, 
ж елезобетонных изде
лий и конструкций, 
«И скра», хромпиковый, 
леспромхозы  Перво
уральский и Коуров- 
ский.

Заготовка металличе
ского лома —  один из 
резервов экономики, 
ибо он —  самое деше
вое сырье для марте
нов. Затраты на сбор и 
подготовку тонны лома в 
10— 12 раз меньше, чем 
на выплавку тонны чу
гуна. А меж ду тем это 
ценное сырье нередко 
вывозят на свалки вме_- 
сте с мусором , остав
ляют в заброшенных вы
работках, в поле... Так, 
металлолом мож но най
ти под снегом в Нижне
сельском отделении от- 
кормсовхоза «Уткин- 
ский», в лесных делян
ках К оуровского лес
промхоза.

Наступил первый год 
новой, девятой пятилет
ки. Металлурги берут 
повышенные обязатель
ства. Им нужно качест
венное вторичное сырье. 
Вот почему всем сдат
чикам лома следует 
проверить каждый уча
сток завода, стройки, 
заглянуть на склады и 
ж елезнодорожные тупи
ки, изучить инвентари
зационные ведомости 
оборудования. На пред
приятиях еще встреча
ются факты, когда от
дельные машины, узлы 
и детали оборудования 
морально и физически 
устарели, пришли а не
годность. Их, естествен
но, не используют, но 
и в лом не списывают.

М. ФЕДОТКИН,
* уполномоченный 

Вторчермета
по г. Первоуральску.

ПЛАН ЕТА  

СЕГОДНЯ
Фото- 

информация
{  \ Гриням ■■■*■■■■ ■■■«■■■■■■«■■■■явашн?

ЮЖНЫЙ ВЬЕТНАМ . Этот 
снимок сделан на одной из 
крупных баз Народных во
оруженных сип освобожде
ния в провинции Тхыатхиеи. 
Бойцы изучают опыт луч
ших зенитчиков по борьбе 
с американской авиацией.

Ф ото В И А — ТА С С .

Современная техника приходит на пом ощ ь работникам самых 
различных предприятий и учреждений Венгрии.
На снимке: вычислительный центр министерства финансов в 
Будапеш те. Н овейшее счетно-реш ающ ее устройство значитель
но ускоряет н облегчает сотрудникам обр а ботк у  многочислен
ных циф ровы х данных.

Фото МТИ-ТАСС,



Л Е Д  Г О Т О В

И з  16 областей ■ рес
публик, из Москвы, Ле
нинграда, Тбилиси и дру
гих городов Союза в наш 
город приедут мастера оди
ночного и парного ката
ния, танцевальные пары,

чтобы на искусственном 
льду Дворца спорта имени 
50-летия ВЛКСМ в финале 
Спартакиады профсоюзов 
СССР бороться за высокие 
спортивные титулы и на
грады.

Персонал Дворца спорта 
живет сейчас по уплотнен
ному графику. Заканчива
ется ремонт профилактория 
Новотрубного завода, отве
денного для отдыха спорт
сменов. Наводится ую т в 
гостинице «Ч усовая». Ре
сторан «Металлург* со
ставляет меню.

Но главное —  лед. Ка
ким он будет? На этот во
прос я попросил ответить 
мастера служ бы  трансфор
мации Дворца спорта В. П 
Некрасова.

—  Лед залили заново,— 
рассказал Виктор Павло
вич. —  Вся площадка бу
дет чистой и прозрачной. 
Больше того, положим лег
кий синеватый слой, что 
придаст ледовой арене бо
лее привлекательный вид.

Лед готов. Первые узо
ры ва  ием выводят юные 
фигуристы из детской спор

тивной школы. Без них не 
обходятся соревнования но 
фигурному катанию. Дети 
будут вручать участникам 
цветы и подарки.

В конце месяца город 
оденется в праздничный 
наряд. К этому времени со
берутся все участники, тре
неры, судьи, журналисты. 
Ожидается приезд прослав
ленной спортивной пары— 
Людмилы Белоусовой и 
Олега Протопопова. С ос
тальными финалистами мы 
познакомим читателей по
позже.

Во Дворце спорта обору
дуются комнаты для судей 
и участников. Налаживает
ся внутренняя связь, уста
навливаются телетайпы.

В ДОБРЫЙ ПУТЫ
ФОТОРЕПОРТАЖ

Агитбригада «Хромпико- 
вец» получила путевку в 
жизнь. Идеологическая ко
миссия парткома одобрила 
новую программу «Хромпи- 
ковца». Больше всех, пожа
луй, радовался этому собы

тию Владимир Мамии, сце
нарист и один из организа
торов агитбригады, которая 
уже трижды выступила в 
цехах завода.

Рождение клубной агит
бригады послужило приме

ром для  цехов, в ряде ко
торых намечено создать 
свои агитационно -  художе
ственные коллективы. Уже 
начались репетиции. Пере
смотрено положение о за
водском смотре художест
венной самодеятельности, 
посвященном XXIV съезду 
партии. Виесено дополне
ние: при прочих равных ус
ловиях предпочтение будет 
отдаваться тому коллекти
ву, где есть агитбригада. 
Это большой стимул к со
зданию младших братьев 
«Хромпиковца».

Клубную бригаду решено 
сделать постоянной. У нее 
большие планы. После то
го, как «артисты выступят в 
цехах, их ждет поездка в 
подшефный совхоз «Каргин- 
ский», в Решетекий сельский 
клуб и т. д . И, конечно, 
главный экзамен впереди—  
участие в городском смотре.

Д. ЧИКАЛОВ, 
директор клуба 

им. Ленина.

НА СНИМКЕ: на сцене- 
«Хромпиковец».

Ф ото М. ДР О Н О В А.

в  РАЗГАРЕ зимний охотни- 
®  чий сезон. Удачен ли он? 

План минувшего года по заго
товке пушнины в стоимостном 
выражении выполнен. Межрай- 
заготконтора приняла от лю 
бителей на несколько тысяч 
рубл£*й рхотничьей продукции, 
iB том числе 67 шкурок зайца, 
161 — белки, 63 — ондатры,
5 — куницы, 18 — Лисицы, 
47660 — крота. Правление обл 
потребсою за премировало А. Е. 
Зиновьева. В. К. Л обунец. Ф. А. 
Рукавиш никова, сдавш их в 
среднем по 3500 шкурок крота. 
Отличились и наши юные охот- 
иики-кротоловы . Они такж е

I A  ЛОВЦА И ЗВЕРЬ БЕЖИТ
отмечены денежными премия
ми. Например, Анатолий Заб- 
линцов.

Но. как вы заметили, это 
поощрения за сдачу летних 
видов пушнины. А вот по зим 
ним план в ассортименте о с 
тался невыполненным Л ю би
тели мало сдаю т в за сот кон
тору меха промысловых 'зверей. 
Правление же охбтобш ества  в 
свою  очередь слабо контроли
рует добы чу. На сегодня из 
2460 ‘ путевок на право отстре

ла возвращ ено только 1600, то 
есть .почти тысяча владельцев 
ружей не отчиталась перед 
правлением за результаты се
зона. Этим сам ы м  руководи
тели охотхозяйства нарушают
договорны е обязательства  по 
содействию  райконторе в за 
готовке ценного сырья.

Хочу напомнить, что поста
новлением Совета Министров
РСФ СР предусм отрено: при не
выполнении общ ествам и охот
ников без уважительной причи

ны установленных заданий по 
продаж е государству пушнины 
лишать их права пользоваться 
охотничьими угодьями.

Для больш ей заинтересован
ности охотников-лю бителей по
вышена закупочная цена: 
шкурка зайца сейчас принима
ется по цене от 43 копеек до 
1 рубля, лисицы — от 10 р уб 
лей 50 копеек до  20 рублей, 
рыси — от 14 д о  30. Кроме 
того, за уничтожение хищника 
областным охотобщ еством  вы
плачивается премия 25 рублей.

Ю. СМ АГИН,
охотовед.

Из типографии «Уральско
го рабочего» получено мно
ж ество клише для про
грамм, афиш, билетов.

Начали поступать кол
лективные заявки. Дирек
тор Дворца спорта, член 
оргкомитета Ф. Н. Муля- 
кив рассказывает:

—  Торжественное откры
тие соревнований 3 марта. 
Они продлятся до 7-го чи
сла. На следующий день— 
показательные выступле
ния. Мы смож ем пускать в 
продажу по 2 тысячи би
летов в день. Думаю, горо
жане проявят большой ин
терес к  соревнованиям, а 
финал пройдет на высоком 
организационном уровне.

А . ПОНОМАРЕВ.

П О  С ТРА Н И Ц АМ  
Ж УР Н А Л А  «У Р А Л »

Г Е Р О И К А
Р А Б О Ч Е Г О
К Р А Я
Поступил к подписчи

кам первый в этом году 
номер. Открывается он 
давно не появлявшими
ся «Заметками редак
тора». В них освещается 
прошлая работа журнала 
и сообщаются его пла
ны.

Начата публикация 
повести писателя В. Ни
колаева «Зверобои» — 
о моряках рыболовного 
и зверобойного флота. 
Кроме t o V o , отдел про
зы предлагает детектив
ную историю из опыта 
свердловской милиции 
«409 рубинов», напи
санную А. Трофимовым. 
Маленького читателя 
порадует рассказ Н. Цу- 
прик «Озорной месяц».

Поэзия представлена 
стихами Н. Мережнико- 
ва, И. Вайтерякова, В. 
Назина. Помещен очерк 
К. Борисова о совре
менном строительстве и 
РеФтинской ГРЭС.

В отделе критики ре
цензии К. Боголюбова,
В. Турунтаева, Н. Кат
ковой, С. Захарова, Г. 
Краснова, литературные 
воспоминания И. Дерга- 
чева.

Н. ВИШНЯКОВА, 
нештатный 

корреспондент.

БРАВО, 
ВАСИЛИЙ!

Выступая на меж
дународных соревно
ваниях памяти Жа
на Дама в Париже, 
нерв о у р а л ь с к и  й 
штангист Василий 
Колотое установил 
новый мировой ре
корд в сумме трех 
движений —■ 540 ки
лограммов. Это на 2,5 
кг больше мирового 
рекорда, принадле
жащего ему же. Зем
ляки поздравляют 
Василия Федоровича 
с высоким спортив
ным достижением!

©

ПЕРВЕНСТВО СССР 
ПО Х 0К Е Е Ю  С МЯЧОМ

|ЗА ГА Д К А  
{ВОСЬМ И
! в о з м о ж н ы х  i

Первую победу в но- 
S вом году одержали хок - 
[ кеисты  «Уральского 

трубника» над таким 
сильным соперником, 
как хабаровский СКА —  
5 :4 .  Будем надеяться, 
что это был переломный 
матч. Впереди еще че
ты ре: с «В одником »,
«З орким », «Северони- 
келем », «Автомобили
стом ». Восемь возмож 
ны х очков. В случае 
выигрыш а «Уральский 
трубник» наберет 2 4  оч
ка и сможет значитель
но поправить свое тур
нирное положение. На 
сегодня с  24  очками 
команды занимают 5 — 6 

_ места.
Чтобы уйти из опас- 

> ной зоны, первоуральт 
\ цам потребуется прило- 
3 ж ить все усилия и све- 
j сти игры в свою  поль- 
3 зу.

Зам. редактора Б. И. ПРУЧКОВСКИЙ.

РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ
КИНОТЕАТР «ВОСХОД», Широкоформатный фильм 

«Далеко на западе». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час.
вечера.
1 КИНОТЕАТР «КОСМОС». Широкоэкранный фильм 
«У заставы «Красные камни». Сеансы: 9, 11, 1, 3,
6. 7, 9 час. вечера.

КИНОТЕАТР «БУРЕВЕСТНИК» (Динас). Широко
экранный фильм «Он был не один». Сеансы: 5-30, 7, 
9 часов вечера.
' КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА. Художественный фильм 
«Остров Волчий». Сеансы: 6, 8 час. веч.

КЛУБ СТЗ. Художественный фильм «Цветок и ка
мень». (2 серии). Сеансы: 5-20, 8 час. веч.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ 
НОВО ТРУБНО ГО  З А В О Д А  

16 февраля. Клуб женщин «Ивушка». Очеред
ное занятие. Встреча с артистами, лекция. При
глашаются все желающие. Начало в 19 час. 30 
минут.

ВНИМАНИЮ ПОКУПАТЕЛЕЙ!
С 13 по 18 февраля в магазине «Ю билейный» 

ПРОВОДИТСЯ выставка-продажа теннисок н 
мужских сорочек отечественного производства.

Ключевской передвижной механизированной колонне 
для работы  в рабочем поселке Билимбай 

ТРЕБУЮ ТСЯ
инженеры и техники-строители на долж ности м астеров и 
прорабов.

П редоставляются благоустроенны е квартиры.
За справками обращ аться к уполномоченному п о тру

доустройству Горисполком, комната 11, тел. 2-3-5-11.

. Первоуральский участок Востокхимзащита 
ПРОИЗВОДИТ ПРИЕМ 

юношей и девушек не моложе 18 лет и старше 
на трехмёсячные курсы кислотоупорщиков-фу- 
теровщиков.

Зачисленным на курсы в период обучения 
выплачивается стипендия в размере 70—75 
рублей в месяц и предоставляется общежитие.

За справками обращаться к уполномоченно
му по трудоустройству. Горисполком, комна
та 11, тел. 2-35-11.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМ У ГОРПРОМ ТОРГУ 
ТРЕБУЮ ТСЯ

закройщики, киоскеры и ученики киоскеров, убор
щицы для работы в магазинах, а также грузчики 
на автотранспорт и сторож по охране магазина.

За справками обращаться к уполномоченному 
по трудоустройству. Горисполком, комната 11, 
тел. 2-35-11.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМ У З А В О Д У  
ТЕХ Н О ЛО ГИ Ч ЕСКО ГО  О Б О РУДО ВАН И Я 

ТРЕБУЮТСЯ
токари, фрезеровщики, слесари-инструменталь
щики, слесари-ремонтники, шофер автокрана, 
старший инженер-энергетик, мастер энергоучаст
ка.

За справками обращаться к уполномоченному 
по трудоустройству. Горисполком, комната 11, 
гел. 2-35-11.

ВН ИМ АНИ Ю  П О К УП А ТЕЛЕЙ !
Магазин № 48 «П одарки» (ул. Герцена, 9), пе

реведен в помещение бывшего магазина «Това
ры бытовой химии» (пр. Ильича, 22).

Здесь подберут вам подарок на любой вкус. 
В большом выборе сувениры, парфюмерия, гал
стуки, чулки, носки, женское белье. Магазин ра
ботает е 9 до 21 часа, с перерывом на обед с 
14 до  15 часов, выходной —  воскресенье.

Магазин №  24 «Радиофототовары» (пр. Ильича, 
24-а) переведен в помещение- бывшего мебель
ного магазина на колхозный рынок.

Оба магазина работают по методу самообслу
живания.

ДО Б РО  П О Ж А Л О В А ТЬ !

Вы раж аем сердечную благодарн ость всем сотрудни- 
кам Д ворца культуры динасового завода , а особенно 
И вановой Людмиле Ивановне, учащ имся и учителям 
ш колы № 35, родным, близким и знакомы м, разделив
шим с нами горе и принявшим участие в похоронах на
ш его горячо лю бим ого и д ор огого  Н аумова Германа 
Степановича.

Ж ена и сы н покойного.

ПРИХОДИТЕ, ЗВОНИТЕ, ПИШИТЕ
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